

2022年7月19日

お客様各位

新潟トナミ運輸株式会社

当社における新型コロナウイルス感染症の発生について

当社本社事業所(新潟県新潟市)に勤務する従業員が7月19日(火)、PCR検査の結果、新型コロナウイルスの感染検査で陽性であることが判明いたしました。なお、当該従業員は7月11日(月)が最終勤務日となっております。

当該事業所での感染者の発生を受け、感染拡大を防ぐため、以下の対応を行いました。

- ① 感染者の行動履歴および濃厚接触者の調査
- ② 事業所施設・機材の消毒作業
- ③ 従業員の健康状態の確認

尚、当社における濃厚接触者および体調不良者はおりません。

本社事業所ではすでに消毒作業を終了しており、通常通りの業務を実施しております。

当社はこれまで親会社トナミホールディングス(株)新型コロナウイルス感染症対策本部の指導のもと、感染予防対策の実施を行って参りました。今後も引き続き、関係者の皆様の安全確保を最優先に、保健所をはじめ関係各所と連携をはかりながら、感染予防対策の徹底に取り組んでまいります。

お客様にはご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上